

Nr. 311/2022
Halle (Saale), 23. September 2022



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Landkreis Wittenberg 2021 mit landesweit höchster Geburtenziffer

Die zusammengefasste Geburtenziffer der Frauen im Alter von 15 bis 49 Jahren lag 2021 im Landkreis Wittenberg bei 1,80 und war damit im Vergleich der kreisfreien Städte und Landkreise Sachsen-Anhalts am höchsten. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, betrug der sachsen-anhaltische Durchschnitt 1,58. Den niedrigsten Wert erreichte die kreisfreie Stadt Halle (Saale) mit 1,37 Lebendgeburten pro Frau im gebärfähigen Alter.

Die Landeshauptstadt Magdeburg hatte die zweitniedrigste zusammengefasste Geburtenziffer in Höhe von 1,43. Den zweithöchsten Wert erreichte mit 1,78 der Burgenlandkreis. Damit wurde weiterhin in keinem der Teilräume Sachsen-Anhalts das für die Reproduktion der Elterngeneration notwendige Bestandserhaltungsniveau in Höhe von 2,10 erreicht.

Weitere Informationen zum Thema Geburten finden Sie im aktuellen [Statistischen Bericht](#) „Bevölkerung und natürliche Bevölkerungsbewegung 1990 - 2021“.

Die lange Zeitreihe oder die Basisdaten zu Geburten können über die [Tabellen zur Statistik der Geburten \(12612\)](#) in der Datenbank GENESIS-Online abgerufen werden.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken